

O&MはVer・2・0を目指す時代に

株式会社工ナジービジョン

代表取締役

奥山 恭之



新年明けましておめで
とございます。

脱炭素化を目指す世界

への大転換が、否応なし
に進みます。

再エネを定着させる

ゆりかご

としてのFIT

制度は抜本的な見直し

が行われ、これまでの

「全量売電」を前提とし

たビジネスモデルから

「自家消費」を前提とし

たそれへと、コペルニク

&Mに掛けられる費用の

変動界は激動の時代を迎

えます。

2020年の太陽光発

の潮流はますます進展

「再生可能エネルギー」

が目指す時代になつ

たと言えそうです。

その大きな要因は、O

とMが求められます。

環境が激変する

中、メーカー、商

社、販売店、施工

店、発電事業者など

それぞれが自社の立

ち位置を再構築する

タイミングとなりま

す。

O&M事業において

も、その大きな流れに沿

った自「変革は欠かせま

せん。

これまでのO&Mのや

り方をゼロから見直し

ければなりません。そのよ

うな案件においても適切

な運用管理が必要なこと

は自明ですが、今までの

延長線では単に手を抜い

た「安からう悪からう」

になりかねません。パラ

ダイムを変えるべき時代

に突入した、と言えるで

しょう。

「O&MはVer・2・0」

を目標とするキ

ーブルは、

・太陽光発電所のライフ

サイクルトータルで考慮

・オンラインサイト点検だけに

固執しない

・日常管理（遠隔監視活

用）の比率を高める

・システム活用による効

率化

・集約化

などです。

今年もO&M業界の發

展に貢献して参りますの

で、皆さまのご指導ご鞭

撻をお願い申上げます。

ス的転回が求められ
ます。

なげる知恵を使うことが
大切だと思います。

発電システムに増設され
る場合、FIT適用と卒